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句容市人民法院网上拍卖公告
句容市人民法院将在句容市人

民法院淘宝网司法拍卖网络平台上
（网址：http://sf.taobao.com/0511/03，
户名：句容市人民法院）进行下列公
开拍卖活动：2020年10月9日10时
至 2020年 10月 10日 10时（延时的
除外）举行第一次拍卖竞价会；2020
年 10月 29日 10时至 2020年 10月
30日 10时（延时的除外）举行第二
次拍卖竞价会。如拍卖成交，将不
再进行下一次拍卖活动。现公告如下：

拍卖标的：位于句容市开发区
文昌路南侧集贤路东侧世茂花园
B3幢 208室住宅房产。建筑面积：
86.62m2，普通装修，所在楼层/总层

数：2/33。一拍起拍价：51.661万元，
保证金 ：10 万元 ；二拍起拍价 ：
41.3288万元，保证金：8万元，增价
幅度：3000元。

优先购买权人及有委托关系的
竞买人须在竞买开始前五个工作日
15时前向句容市人民法院提交有效
证明并办理相关手续。

详细公告点击淘宝网句容市人
民法院司法拍卖网络平台（网址：
http://sf.taobao.com/0511/03，户 名 ：
句容市人民法院）查阅。电话：
0511-87996201，17705292131（谢）

弃婴公告
现名：孙梦晨，性别：
女。2018 年 4 月 15 日
15时 30分捡拾人在镇
江市谏壁镇燕舞桥发
现一名女孩，上身穿粉
色棉袄，下身穿蓝色牛

仔裤，未见家人。于当日晚20点征
得女孩同意，捡拾人将女孩带回家
中。该女孩的身高 80 厘米，体重
12.5公斤，出生日期为2015年11月
8日。请孩子的亲生父母或者其他
监护人持有效证件 60日内与镇江
市社会福利服务中心联系（电话：
0511—85583080），逾期无人认领，
将依法进行安置。

镇江供电公司9月8日停电检修信息
停送电时间 停电线路/配变 停电范围

7:00-11:00 10kV苏大线 64302开关
以下，至东风新家园开关站 643开关，至
64306开关 幸福基业房地产开发有限公
司、镇江市路灯管理处、升辉实业有限公
司、象山恒王亭、水木阳光 2号电房 1#变、
江苏大学12号箱变、镇江金泰源大酒店有
限公司、江大疏导点一、孟村八组、楚桥路
步行街

7:00-15:00 10kV 周湾线 1J2402 开
关至 1J241J26 开关；10kV 绿苑线 1J4102
开关至1J4103开关 无

7:00-10:00 10kV矿机 118线金茂物
资支线 9#杆以下（带电配合，停镇江金茂
物资有限公司） 镇江金茂物资有限公司

07:00-11:00 10kV 和风苑 222 线数
字印刷产业园支线（带电配合，停："数字
印刷产业园"专变） 数字印刷产业园

14:00-16:00 10kV陆村 1S24线镇江
市天和酒业有限公司支线（带电配合：停

“镇江金浪潮化纤设备有限公司”“镇江市
天和酒业有限公司”专变） 镇江金浪潮
化纤设备有限公司、镇江市天和酒业有限
公司

08:00-12:00 10kV 会镇线 17521 开
关以下，至 17522、17525开关 镇江巨茂
分子筛有限公司、镇江天马空调配件有限
公司、西新 02号变、上会集镇 20号变、西
新村西、上会集镇05号变、西新村三组

近期，国家医疗保障局就推进
门诊共济保障、改革个人账户的文
件稿公开向社会征求意见。其中，
不少涉及人民群众切身利益的改
革举措，引发社会热议。

门诊共济是自己的“钱”给别
人用了吗，是年轻人的钱给老年人
用了吗？调整个人账户使用范围是
否会影响零售药店的发展？就这些
热点问题，记者采访了医保专家和
业内人士。

热点一：
改革是因为统筹基金没钱了？

职工医保门诊共济保障改革简
单地说，就是职工医保参保人的门诊
费用以前主要通过“个人账户”的方
式来保障，现在是通过“共济保障”，
也就是统筹来报销。

有观点认为，改革是因为统筹基
金没钱了，所以用个人账户的钱“补

窟窿”。对此，中国社会科学院经济
研究所研究员王震说，这个观点是对
我国职工医保基金的收支状况不清
楚所致。

数据显示，2019年我国职工医保
统筹基金当年收入9279亿元，当年支
出7939亿元。也就是说，在不动用累
计结余的情况下，统筹基金完全可以
实现当年的收支平衡。所以，补统筹
基金的“窟窿”这一点并不成立。

王震说，将门诊保障的方式改为互
助共济、统筹报销为主的模式，最主要
的考虑是通过提高医保基金的使用效
率，从而提高参保人的门诊待遇水平。

热点二：
为啥要动个人账户的“钱”？

变成统筹保障之后，一个明显的
变化是原来从统筹基金划入个人账
户的一部分资金不再划入，而是留在
统筹基金共济使用。由此，一些观点
认为这是“自己的钱给别人用、年轻
人的钱给老年人用”。

这里需要了解“共济”的含义。
它是保险的本质，也叫“大数法则”，
意思是把大家的钱放在一起，给发生

风险事件（疾病）的人用，共同抵御疾
病风险。试想一下，当人们发生大
病，但个人账户不足支付时，谁来帮
你？谁又能保证年轻时就一定不发
生大病，年老多病时积存的个人账户
资金一定能够支付得起大病费用？

王震说，从保险的角度，不能说自
己缴了费但用不上就是“吃亏”。因为
保险本就是应对不确定性带来的风
险。当然，个人完全可以用自己的收入
和积蓄来支付疾病费用，那也就没有

“医疗保险”一说了。但不论是历史还
是现实，我们看到的是完全依靠个人应
对疾病风险是不靠谱的，所以才有了

“老吾老以及人之老、幼吾幼以及人之
幼”，才有了“互助共济”的制度化保障。

热点三：
门诊统筹能否真正减轻个人负担？

作为参保人，门诊就医拟纳入统
筹保障后，最直接的好处是待遇提升
了，原来不能报销的现在能报销了。
但也有一种担心的声音，门诊统筹
后，一些药品需要到医院开具才能报
销，从而导致原来大量在药店就可以
解决问题集中到医院，增加医院负担

和个人医疗费用的支出。
王震解释说，且不说门诊待遇的

提升能否抵消这种所谓“医疗费用的
增加”，就从临床安全性以及患者的
就医行为来看，在没有改革之前该去
医院的也得去医院，在改革之后不该
去医院的也没有必要去。

更何况，改革并没有取消个人账
户。“原来在药店可以购买的药品仍
然可以在药店购买，原来个人账户该
怎么用还是可以怎么用。所以说，个
人负担不会增加。”王震表示。

热点四：
是否影响定点零售药店经营收入？

改革前，个人账户的使用渠道
中，零售药店占了较高比例。一个观
点认为，本次改革缩减了个人账户，
零售药店客流将减少，营业收入可能
下降，甚至影响药店的发展。

对此，一位业内人士分析说，
2019 年，职工医保个人账户总收入
5840.34亿元，支出4724.48亿元。其
中，在药店购药费用2029.42亿元，占
支出总额的 42.96%。改革后，个人
账户每年还有近 4000亿元的收入，

再加上累计结存的 8426亿元，应该
说个人账户还有非常大的一块规模，
足以满足参保人在药店的购药需求。

他表示，门诊统筹制度的进一步建
立健全，意味着慢病保障功能得到强化，
零售药店作为慢病药品的主要销售渠
道，潜在市场得到进一步扩大，意味着零
售药店新一轮发展机遇即将到来。浙江
在这方面就提供了良好的范本。

此次改革还拟拓宽个人账户的使
用范围——从只能个人支付拓宽到了
配偶、子女、父母等家庭成员；从只能
用于药品支付拓宽至医疗耗材、医疗
器械等。“这也将进一步增加个人账户
在药店的使用，使得药店在门诊费用
保障方面的分量更重。”王震说。

以往，体育健身、养生保健品等产
品在药店收入中占了相当一部分比
重。此次改革拟明确个人账户的资金
不能用于这类非治疗性的产品。医
保管理人士表示，医保资金的使用是
有法律规定的明确范围的，非治疗性
产品本就不应出现在医保资金的支
付范围内，不能因为这些违规使用医
保资金的行为“原先有”就要继续延续
下去。 新华社北京9月6日电

服贸会展区人气旺
9月 5日，观众在服贸会

综合展区观看智能垃圾分类
机器人现场演示。

近日，2020 年中国国际
服务贸易交易会在北京举行。
本届服贸会是疫情发生以来
我国在线下举办的首场重大
国际经贸活动——来自 148
个境外国家和地区的1.8万家
企业机构、超10万人注册参
展参会。记者在服贸会展区现
场看到观众云集，热闹非常。

新华社发

荤素满桌、觥筹交错，待到宾主散
去，盛宴转眼变“剩宴”。“新华视点”记
者近日采访发现，相比日常“下馆子”，
讲究排场的婚宴、寿宴、生日宴、升学
宴等大型宴席中食物浪费情况更突
出，成为餐饮浪费重灾区。

一些受访餐饮从业者表示，目
前大型宴席的浪费率普遍在30%以
上，有的达到50%甚至更高。

宴席普遍剩三成以上
有的吃一半扔一半

位于太原晋阳街的金伯爵是一
家主营婚宴的主题婚礼酒店。记者
日前在中午时分看到，这里正举办
一场 25桌的婚宴。下午 1点过后，
婚宴结束，客人陆续离开，桌上的剩
饭剩菜还有差不多三分之一：大半
条蒸鱼、半盘子鸭肉、几乎没动的炒
饭……都被收进厨余桶里。

酒店一位服务员告诉记者，客
人不好意思打包，主人担心卫生问
题，剩下的饭菜基本都被倒掉了。

负责晋阳街厨余垃圾收运的张
德庆告诉记者，在他负责的四五十家
大小餐企中，金伯爵主题婚礼酒店是
厨余垃圾的“大户”，婚宴产生的泔水
量少则两三桶，多则七八桶，是其他
饭店的几倍。“看着白花花的米饭和
没吃完的鸡鸭鱼肉，我都觉得心疼。”

多家经营宴席的餐饮企业介
绍，婚宴、生日宴、升学宴等大型宴
席的剩菜率普遍在 30%以上，有的
会达到50%甚至更高。

在北京工作的王佳欣说，不久前
她曾参加一场婚宴。一桌饭上万元，
但有的一桌客人不足十人，有的只坐
了四五个人。很多菜和汤根本没动过
就倒掉了，感觉是“吃一半扔一半”。

“目前宴席上餐饮浪费严重。”

江苏省餐饮行业协会执行会长于
学荣说，一般婚宴、生日宴等宴席
的桌数不少，每一桌的菜品也比较
多，容易造成浪费，一些地方过分
讲究排场，往往一桌宴席上的菜品
会浪费40%左右。

山西会馆门店经理富燕飞给
记者算了一笔账，普通婚宴一般设
15桌到30桌，中档宴席的价格在每
桌1500元左右，如果按每桌菜浪费
三成来算，一场30桌的婚宴就要浪
费上万元。

主人讲排场要面子大鱼大肉
客人重健康求清淡少食喜素

“宴席上浪费多，主要还是讲面
子的问题。”刚刚为儿子办完婚宴的
李女士说，婚姻大事是大场面，远近
亲友都来道贺，准备饭的时候宁可剩
下，也不能少了，真要是“光盘”了，难
免叫人笑话，不够体面。

为迎合顾客这种心理，餐饮企
业纷纷推出宴席套餐，菜品大多以

“八凉十热”打底，再加主食、汤、点
心、果盘等，基本都在20道以上，有
的多达 26道、28道，远远超出一桌
10人的用餐量。

不仅如此，主客双方还存在“结
构性供需矛盾”。受访群众表示，宴
席主人在点餐时更喜欢上鸡、鸭、
鱼、肉等硬菜，觉得只有硬菜多才显
得有诚意、有面子，但现在人们生活
质量明显提升，对大鱼大肉兴趣寥
寥，反而更喜欢吃清淡可口的素
菜。因此，宴席上剩下的往往是花
钱多、做起来费工夫的荤菜。

一位高档酒店餐饮部经理告
诉记者，不光是主人讲面子，客人
也讲面子。在有的场合，即使碰到
再喜欢吃的菜品，客人也不会吃掉

最后一口；有时候虽然没吃饱，但
看到周围的人都停下筷子，自己也
不好意思继续吃了。

“过去物质匮乏，酒席是否丰盛体
现着主家的实力、面子，但当前物质已
经大大丰富，这种习惯和风气在某种
程度上异化为攀比、摆阔气、炫富，很
多人被裹挟其中，即使心里不认同，也
不得不随大流。”民俗专家常嗣新说。

餐饮企业合理优化供应标准
全社会共同推进节约意识

不少受访者表示，解决宴席上
的浪费、在全社会培养节约意识和
节俭习惯是一项长期任务，也是一
项全民行动，需要社会各界多元
化、多角度共同推进。

“针对婚宴、生日宴等宴席浪
费，过去做了很多工作。”武汉大学
社会学系研究员吕德文表示，特别
是从党员干部着手，严禁大操大办
红白喜事已经起到了积极作用，下
一步解决宴席浪费问题仍然需要党
员干部以身作则，率先垂范，做厉行
节约、反对浪费的践行者、宣传者和

监督者，带动形成良好社会风气。
餐饮行业也需增强节约意识，

改进服务，合理优化供应标准。富
燕飞、于学荣等餐饮界人士表示，
餐饮企业应主动承担起倡行节约
的责任，通过加强员工培训、配备
点餐师等途径引导消费者适度点
餐，采取合理设置宴会菜单、鼓励
打包等措施避免浪费。

据了解，商务部、中国烹饪协
会刚完成宴席节约服务规范行业
标准，正在向社会征求意见，在完
善服务标准和程序的基础上切实
推进宴席节约。

记者了解到，针对宴席浪费问
题，已经有餐饮企业在行动。一些
酒店对宴席套餐的菜品进行了调
整，减少油腻硬菜、合理设置菜量、
降低包餐价格；一些酒店免费提供
打包盒、打包袋，还为客人讲解剩菜
如何存放、如何二次制作等技巧。

多位专家提到，杜绝婚宴、寿
宴等宴席浪费很大程度上还属于
移风易俗的范畴，还需加强宣传，
持续倡导。 新华社太原9月6日电

自己的“钱”为什么给别人用？
——解读职工医保门诊共济保障改革热点问题

我国可重复使用
试验航天器成功着陆

新华社酒泉9月6日电 我国在
酒泉卫星发射中心成功发射的可重复
使用航天器，在轨飞行 2天后，于 9月
6日成功返回预定着陆场。

这次试验的圆满成功，标志着我
国可重复使用航天器技术研究取得重
要突破，后续可为和平利用太空提供
更加便捷、廉价的往返方式。

南京用能设备
自动化改造降能耗

新华社南京 9月 6日电“改造
前，空调的冷冻水、冷却水循环系统以
及末端空调箱系统孤立运行，无法协
同优化。”国网南京供电公司客户经理
李晓东说，“运用商业楼宇CPS用能控
制系统改造后，实现空调设备运行状
态随环境变化自动调节，提升楼宇空
调综合能效约15%。”

南京江宁金鹰天地商场是南京首
个商业楼宇CPS示范项目。“该商场年
用电量约3300万千瓦时，其中空调用
电占 30%。”李晓东说，“改造后，预计
全年为商场节约用电量 200 万千瓦
时，减少电费开支120万元以上。”

同时，商场运维人员可在用能控
制系统主站远程监测设备的运行状
态、负荷情况。“我们现在可以全方位
掌握各个楼层用能设备的能耗情况，
执行优化策略后，节约多少能效一目
了然。”商场工程部经理宦晓军说。

据国网南京供电公司副总经理王
文天介绍，公司对全市年用电量 500
万千瓦时以上的297座公共建筑能效
分析发现，商业楼宇用能设备大部分
依靠人工调节，控制效率低，单位能耗
是其他建筑类型的2倍多。

为实现客户“用好电”向“用好能”
转变，国网南京供电公司目前已启动
22栋商业楼宇CPS项目。王文天说，
全市 297座楼宇如果全部改造完成，
预计年节约用电量超 1亿千瓦时，节
约企业电费成本6000万元以上，减少
二氧化碳排放量近10万吨。

南京市老旧小区
加装电梯超过1000部

据新华社南京9月6日电 记者
从南京市住房保障和房产局获悉，截
至目前，南京市老旧小区加装电梯完
工超过1000部，解决了一批居民上下
楼难的问题。

据悉，南京市老旧小区数量多、分
布广，随着老龄化不断加剧，社区养老
和适老化改造受到社会普遍关注。南
京市从 2013年开始探索老旧小区加
装电梯，但是受各种制约，到 2016年
全市仅加装了 3部电梯。2017年，南
京市将“既有住宅增设电梯”纳入民生
实事。三年多来，摸索出一套“业主主
导、政府搭台、专业辅导、市场运作”的
有效做法。

据南京市住房保障和房产局相关
负责人介绍，老旧小区加装电梯资金
是关键。以 7层住宅楼为例，目前增
设一部电梯的费用在 45 万元左右。
为解决居民资金负担重问题，南京市
在允许业主提取住房公积金和使用维
修资金加装电梯的同时，还掏出真金
白银给予支持。对 2000年以前的非
商品房住宅小区加装电梯，市级财政
最高可补贴20万元，对不符合市级财
政补贴要求的小区，区政府、街道、社
区、管委会等共同补贴。

内蒙古将严肃追究杀人犯
巴图孟和“纸面服刑”15年问题

新华社呼和浩特9月6日电 杀
人犯巴图孟和“纸面服刑”15年怪事
经媒体曝光后，引起内蒙古自治区有
关部门的高度重视，地方政法部门表
示将依纪依法严肃追究有关人员责
任，回应社会关切。

记者从内蒙古自治区党委政法委了
解到，由自治区党委政法委牵头，联合自
治区纪委监委、检察、法院、公安、司法、
监狱等相关部门组成的联合工作组，9月
4日已抵达呼伦贝尔市开展工作。

呼伦贝尔市委政法委有关负责人表
示，感谢媒体的监督报道，市委对此高度
重视，市里也已成立查处此事的工作专
班，重新全面核查、调查该案；该案性质
恶劣，目前各工作组正在紧张推进中。

上述两级政法部门表示，将坚决
查清有关问题，还被害人以公道；调查
结束后，将及时向社会公布有关情况，
依纪依法严肃追究有关人员责任，回
应社会关切。

上海音乐厅重新开放
9月6日，观众在上海音乐厅北厅

拍照留影。
当日，历时一年半封闭式修缮的

上海音乐厅重新向公众开放，并举办
“相·见”主题开放日特别活动。邀请观
众第一时间进入音乐厅，了解修缮细
节，感受建筑之美。

上海音乐厅建于1930年，是上海
知名文化地标之一。此次修缮对2000
多平方米的“文保区域”严格修旧如
旧，恢复原有风貌；非文保区域则重新
装饰装修，提升功能。 新华社发

有的吃一半扔一半！

盛宴缘何转眼成“剩宴”？


